
第759回例会1974・6．25（火）晴　が0．50

例会　日　火曜　日12時30分
例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや
事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所
会　長　安藤定助　幹　事　小松広穂
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天神祭の化物

○出席報告
本日の出席
会　　員　　数　　　　67名
出　　席　　数　　　　50名
出　　席　　率　　74．63％

前回の出席
前回出席率　　79．10％
修正出席数　　　　59名
皆定出席率　　88．06％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、板垣君、石井君、
田中君、金井君、黒谷君、嶺岸君、三浦君、
斎藤（信）君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、
佐藤（忠）君、中野（活）君、富樫君、鷲田君
薮田君

メークアップ

山本（隆）君、進藤君、小花君、三井（健）君
菅君、佐藤（友）君一鶴岡西RC

Oビジター

原田行雄君、大川俊一君一鶴岡西RC

O点　　鐘（18：00）　　　　安藤会長

○ロータリーソンク

「それでこそロータリー」

○会長報告　　　　　　　　安藤会長
1・「鶴岡を美しくする懇談会」開催につ

いて

社会奉仕委員会の本年度最後の活動と
して来る27日（木）午後6時30分より産

業会館4階第2会議室に於て「鶴岡を美
しくする懇談会」を開催し、この活動を
しておられる諸団体の方々と懇談いたし
相互の連繋を計ると共に今後の夫々の活
動に新たな方途を得るに役立てようとし
ております。多数ご参加下さい。

主要テーマは

ィ、鶴岡公園（中央及び小公園）の美化
ロ、内川の美化
ハ、高館山周辺、場田川温泉梅林、植

物園、金峰山等の美化
こ、公徳心の高揚、その他

2・市制50周年記念市民植樹祭

来る6月30日（日）午前10時より鶴岡
公園に於て市制50周年記念植樹祭が行わ
れます。つつじ500本を植樹し、参加者
にはしおり、ワッペン、草花の種を贈呈
されます。参加者は移植ベラを持参され
たいとのことです。

3・ロータリー財団寄附1，500％に挑戦

来年度は会員及びご家族の特志により
ポールハリスへ。一一、同準へロー、メモリ

アルコントリピューターを出し、又会員

の協力による財団スマイルも例年になく

充実し、現在1．500％に不足‖9．28ドルと
なっておりますので財団ボックスよりこ

れを送金し、1・500％達成に挑戦します。
4・荒沢ダム新線観賞リクレーション和や

かに終る。

去る23日、前日迄の梅雨もからりと暗
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れて満水の荒沢ダムの湖水に映える新緑
を観賞し、張君の好意により船による湖
上遊覧などを行い、又鯉料理、山菜料理
に舌鼓を打ち乍ら和やかな会員家族の親
睦風景が展開されました。特に今回は旧
会員家族も招待し、手塚林蔵君は孫、曽
孫ご一族で参加され一層親睦を深めまし
た。

○幹事報告　　　　　　　　小松幹事
1・例会変更
ィ、酒田東RC（年度初め懇親会の為）
と　き　7月4日18時より

ところ　湯田川温泉　御殿旅館
ロ、天童RC

と　き　6月29日17時30分より

ところ　舞　鶴　荘
2．電話番号変更

温海RC O2354（3）2411に変更す
3．会報到着　酒田東RC
4・第360地区（飯田）大会の案内

と　き10月12日～10月13日

ところ　飯田文化会館
登録料　会員家族6，000円

5・例会場及び事務局移転の知らせ

（7月1日より移転）

鶴見北RC
ィ、例会場
横浜市鶴見区鶴見町250福田ビル内
レストラン　ガラスの城

ロ、事務局

横浜市鶴見区下末吉5－10－6
横山三ツ池マンション内
丁三三L O45－573－6631

ハ、日　時

毎週木曜日12：30～13：30

0新会員の紹介

佐藤正郎君
推薦のことば　　　　　　高橋正太郎君

新年度から新入会員となります本町二
丁軋2番10号　有限会社佐藤正栄堂代
表取締役　佐藤正郎君でございます。

大正11年10月6日生れで52才です。お

生れは鶴岡市大字勝福寺でございます。
簡単に職歴を申し上げますと昭和22年佐
藤時計店を開店され、昭和31年9月に支
店正栄堂を開店されました。そして昭和
43年9月商号を佐藤正栄堂に改め、昭和
46年9月酒田市中町に佐藤正栄堂酒田店
を開店されました。昭和49年4月東京都
新宿住友ビルに姉妹店株式会社クイー
ンギャラリーを開店取締役に就任してお

ります。
ご家族は奥様の喜代恵様と子供3人を

合せ5人家族となっております。ご趣味
は盆栽と錦鯉、日本庭園鑑賞だそうでご
ざいます。
尚、職業分類は貴金属小売となってお

ります。以上でございますのでよろしく
お願いいたします。

佐藤新会員のご挨拶
この度光栄あるニークリークラブに入

会させて頂きましたことは誠に光栄の至
りでございます。何分若輩者でございま
すがよろしくお願い申し上げます。

○スマイルボックス

佐藤友吉君　来る6月29日山形県技術協
会に於て山建賞を受賞する
ことに決定しました。

（道路工事）
誠におめでとうございます

○ロータリー情報示説板
大川喜一君張紹淵君山本隆男君

一般質問

57、政治についてロータリーは如何なる

態度をとっていますか？
地域社会の一般福祉は各クラブの会員

にとって関心事であります。そしてこの
ような福祉にかかわる公共問題の功罪は
、会員各自がそれぞれの意見をまとめる
上の啓蒙手段として、クラブ会合におい
て公正且つ理知的に研究、討議すること
ができます。しかしながら、クラブは如

何なる係争中の公共問題についても意見
を表明してはなりません。クラブは又公
職の候補者を支持したり、推薦したりし
てはなりません。更にクラブ会合に於て
そのような供力者の長所叉は短所を討議
してもいけない。

○編集後記　　　会報委員長　佐藤順治
水日は本年度最終の例会日でありまして

18時より18時30分迄例会を行い、18時30分

より引続き本年度最終の慰労会と来るべき
新年度の激励の意味をかねて懇親会を行い
ました。

過去1年間を顎みますと年度当初の理想
像とはうらほらに誠に拙ない編集に終始し
ましたことを大い亘こ反省しますと同時に深
くお詫びを申し上げます。
新年度の会報委員長はベテランの三浦悌

三君でありますので必ずや皆様のご期待に
応へ得る立派な編集をして頂けることと思
います。

最後に新年度編集担当者諸君のご健斗を
お祈り申し上げ、私共の任務を終らせて頂
きます。


